
　新元号「令和」の文字を書かれたことで有名な書家の
茂
もずみせいそん

住菁邨さんのワークショップが開催されました。生徒
は、茂住さんの話に目を輝かせながら、筆の持ち方や姿
勢などを意欲的に学んでいました。

6/18

　飛驒山脈の地形地質、自然、観光の融合による自然体
験プログラムの造成やプロモーション活動の充実、ガイ
ドなどの人材確保・育成などを推進するため、(一財)飛驒
山脈ジオパーク推進協会を設立しました。

7/1

　5人1チームでドラム缶に入った水をバケツに汲み、火
元に見立てた注水塔まで運び水をかけ、注水した水の量
を競うバケツ注水大会が3年ぶりに開催されました。参加
者は日頃の練習の成果を発揮しながら汗を流しました。

7/6

　高山駅では、関係者によるセレモニーが行われ、来賓
や飛驒高山おもてなでしこの皆さんが来高された観光客
の方々におもてなしをしました。久々野(写真)や一之宮地
域の沿線では、保育園児たちが横断幕で出迎えました。

7/1

　老朽化に伴いプールを改修した江名子小では、プール
を地域の方にお披露目し、児童代表が工事関係者に感謝
を伝えました。また、リオ五輪の金メダリスト金

かねとう

藤理
り え

恵さ
んを招いて、プロの泳ぎの見学や指導を受けました。
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茂住菁邨さんによる
ワークショップ（斐太高校書道部）

飛驒山脈の自然体験、
プロモーション活動などを推進

運行開始！JR東海新型車両
「ＨC85系」

初期消火技術の向上を目指して 新プールでプロの泳ぎを見学

カメラレポート

　10月に開催される「全国和牛能力共進会」に向けた
種牛の県代表を決める選考会が開催され、市内から
も多くの牛が選ばれました。9月号で、特集記事として
大会のことを掲載しますので、ぜひご覧ください。

7/5 飛驒牛、日本一に向けて
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